
ACTA DEL CONSEJO DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  12.04.2010   HORA 1:30   p.m. 

 

Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento    Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Laura Galindo, Elio Méndez y 

Mercedes Arriojas 
 
Representante Estudiantil Daniella Fuentes 
 
1. Consideración del Orden del Día.  
2. Consideración de la Minuta Complementaria: 08.03.2010 
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha: 08.03.2010 
4. Informes traerlos por escrito.  

4.1. Informe del Director.     
1. La Escuela de Biología emitió un comunicado a la opinión pública, informando sobre 

el cuidado que se debe tener al desechar los bombillos ahorradores. Estos bombillos 
contienen mercurio y al romperse  contaminan con esta sustancia a las personas y al 
ambiente. El comunicado expresa una profunda preocupación porque se está realizando 
en el país el cambio de bombillos usuales por los ahorradores, sin tener la previsión 
para su desecho, en la actualidad han cambiado 48.000.000 de unidades. 

2. El jueves 25 de marzo se efectuó en el Auditorio Tobías Lasser un Consejo de Facultad 
ampliado, como resultado del Consejo, se nombró una Comisión que redactará un 
comunicado en contra de la violencia en la UCV. 

3. Todo trámite de índole jurídico no debe ser recibido por ninguna dependencia de la 
Escuela (Dirección, Departamento, Postgrados) debe ser remitido a la Consultoría 
Jurídica de la Universidad.  

4. Por razones de seguridad, el edificio de Rectorado será desalojado a las 6:30 p.m. 
5. El Consejo Universitario aprobó con pequeñas modificaciones el Reglamento de 

Auditoría Interna. 
6. Hubo un derecho de palabra de los estudiantes de la Escuela Luis Razzeti sobre la 

inseguridad en esa escuela. El planteamiento principal es que se deben crear 
mecanismos efectivos para denunciar los hechos delictivos. 

7. Ocurrió una explosión frente al Decanato de Medicina cerca de OBE, derrumbó una de 
las paredes del sitio. 

8. El jueves 22 de abril se efectuará en el Auditorio Tobías Lasser el Consejo Académico, 
esto se debe a que el sitio regular de reunión era la Secretaría de la UCV y su estructura 
fue dañada en el ataque del 16 de marzo del presente año.  

9. Si llegan los recursos probablemente paguen el fideicomiso del 8.5. 
10. Las barreras y las puertas de la Facultad tendrán nuevo horario, abrirán a las 5:30 a.m. 

y cerraran la entrada a las 8:00 p.m.  Fuera de ese horario solo los vigilantes permitirán 
el acceso o la salida. 

11. La Escuela de Física tiene programado el Concurso de Científicos Ingeniosos y un 
circo de Física durante las Jornadas de Investigación y Extensión de la Facultad. 
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12. La reunión de Directores se trató el punto de rendimiento en las matemáticas I, II, y III. 
No se llegó a ninguna decisión firme sobre este problema. Se anexa informe de la 
Ofician de Control de Estudios, que muestran los resultados estadísticos. 

13. El Prof. Pio Arias, Coordinador de Investigación de la Facultad de Ciencias, le solicitó 
a cada dependencia (Escuelas Institutos y Postgrados) mayor participación en las 
Jornadas de la Facultad. 

14. Este año no se realizará el TForma. 
 
4.2. Informe del Jefe del Departamento.  

La Prof . Mariela Castillo, informó: 
• La Prof. Inés Tovar, Coordinadora de UPSA, solicitó el listado de profesores de la 

Escuela para invitarlos a  participar en la prueba interna de este año. 
• La Oficina de Control de Estudios solicitó el nombre de las asignaturas que 

ofertará la Escuela para el PCI semestre II- 2010. 
• El Prof. José Gregorio Gómez tuvo un inconveniente, con un alumno de su curso 

de Matemáticas I. 
• Hay  7 profesores que se ofrecieron para el dictado del curso intensivo, varios de 

ellos están en plan de formación. 
 

4.3 Informe de las Comisiones.   
• La Prof. Mercedes Arriojas, consignó un nuevo listado de tutores académicos y 

entregó el cronograma de trabajo de su tesista Mónica Álvarez. 
• La Prof. Laura Galindo, Coordinadora de Docencia, notificó que la Prof. Irene 

Santos quien se encarga regularmente de retirar las encuestas a los estudiantes en 
las aulas, le notificó que este año no podrá hacerlo debido que para esa fecha debe 
asistir a una charla en la Universidad Simón Bolívar. El Consejo propuso que los 
profesores Alejandro Ollarves, Kenyer Aguiar, Argenis Méndez, Ronald Ramírez, 
Andrés Contreras, a los representantes del Centro de Estudiantes y del Consejo de 
Escuela,  colaboren en esta labor. 

• El Prof. Elio Méndez, Coordinador de Investigación, leyó el informe del Sr. 
Alexander Velásquez, Administrador del Laboratorio de Cómputo Científico, 
acerca del uso del servidor “Euler”, la Comisión de Investigación opinó que se 
debe conservar el servidor web en la Escuela o en el Postgrado. 

• El Prof. Elio Méndez, informó que los temarios ya están adaptados, solo falta 
discutirlo en los grupos. También informó que el Prof. Pío Arias le envió la 
estadística de los resúmenes todos los seminarios, que se enmarcaron en las 
jornadas de investigación y extensión de la Facultad.                                                                              

 
4.4. Informe de la Delegación Profesoral.  

 
4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil. 

La delegada estudiantil informó, que están organizando algunos cursos de interés, 
tales como: Maple, Látex, etc., en el marco de las jornadas de investigación y 
extensión de la Facultad. 
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5. Comunicación  del Prof. Nelson Merentes, solicitando permiso no remunerado con 
excedencia pasiva en el periodo correspondiente del 28.04.2010  al  27.04.2011. 
El Consejo avala la solicitud y se la enviará al Consejo de Facultad para su consideración. 
 

6.  Comunicación  del Prof. José Luis Sánchez, solicitando permiso no remunerado con 
excedencia pasiva en el periodo correspondiente del 28.04.2010  al  27.04.2011. 
El Consejo avala la solicitud y se la enviará al Consejo de Facultad para su consideración. 

 
7.  Comunicación de la Prof. Mercedes Arriojas,  notificando su aceptación al cargo de Jefa del 

Departamento de Matemática. 
El Consejo avala la postulación de la Prof. Arriojas y la enviará al Consejo de la Facultad 
para su consideración. 

 
8.  Comunicación de la Prof. Mariela Castillo, tutora del Plan de Formación de la Instructora 

Maira Valera, quien solicita se someta a consideración la petición de la Instructora Valera de 
dictar algún curso intensivo para este año. 
El Consejo niega la solicitud, con la intención de garantizar el buen cumplimiento del plan de 
formación y capacitación, de la Instructora Valera. 

 
9. Comunicación del Prof. Ramón Bruzual, solicitando permiso para asistir como ponente a la 

XXIII Jornadas Venezolanas de Matemáticas a realizarse el Universidad Simón Bolívar, del 
20 al 23 de abril del presente año. 
El Consejo avala la solicitud de permiso. 

 
10.  Consignación de formatos de solicitudes estudiantiles de alta permanencia por la Prof. 

Jolymar Salas, Coordinadora de la Comisión de Inscripción.  
El Consejo difiere el punto. 

 
11.  Comunicación de la Prof. Jolymar Salas, informando situación irregular del Laboratorio de 

Cómputo Científico. 
La Prof. Salas solicitó que se tomen medidas con el personal que labora en el Laboratorio, 
debido a que en varias ocasiones, lo ha encontrado cerrado en horario de servicio. 
La Prof. Mariela Castillo dio lectura a una carta del Prof. Luis Paredes emitiendo su opinión 
acerca del mal funcionamiento de los laboratorios. 
La Prof. Mercedes Arriojas propuso que si un profesor encuentra el laboratorio cerrado en 
horario de trabajo, debe notificarlo por escrito y procederemos a levantar el acta 
correspondiente. 
El Consejo acordó  enviarle una comunicación al Prof. Manuel Maia y al resto del personal 
de los Laboratorios, recordándoles el cumplimiento del horario de permanencia y el buen 
trato para los usuarios.    

 
12.  Comunicación del Br. Raúl M. Ferreira, C.I. 18.039.678, solicitando le retiro del semestre I-

2010 con reincorporación inmediata para el semestre II-2010, por presentar problemas de 
salud. 
El Consejo avala la solicitud del Br. Ferreira. 
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13. Comunicación de la Br. Jessica Sanmartín Limes, C.I. 16.970.832, solicitando permiso para 
retirar el semestre I-2010 con reincorporación inmediata para el semestre II-2010, por 
enfermedad de su papá. 
El Consejo avala la solicitud de la Br. Sanmartín. 

 
14. Consumo eléctrico de la Escuela de Matemática, formulado por el Prof. Elio Méndez. 

El Prof. Elio Méndez,  le preocupa que el aire acondicionado se quede prendido durante toda 
la noche.  
El Prof. Francisco Tovar informó que se hablará con el técnico para que revise los relojes  

 
15. Programa de las electivas de la Opción Docente, propuesto por la Prof. Thais Arreaza y el 

Prof. Irvin Valencia. 
El Consejo avala el programa y la inclusión de estas electivas dentro del pensum de la 
Opción Docente, el cual se enviará a la Oficina de Control de Estudios. 

 
 
 
 

Minuta Complementaria del día 12.04.2010 
 

1. Comunicación Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de 
Jurado que evaluará el Trabajo Especial de Grado de la Br. Zorely Alejandra Jesús, C.I. 
18.616.051. Titulo del Trabajo “Estudio de la Solución de la Ecuación de Van Der Pol a 
través de la Teoría de Sistema Dinámico” 

 
   Principales      Suplente 
   Prof. José Luis Sánchez   (Tutor) 
   Prof. Nelson Merentes    Prof. Mariela Castillo 
   Prof. Manuel Maia     Prof. Hugo Leiva (ULA) 

 
Aprobado 
 

2. Comunicación Presentación del Proyecto de Trabajo Especial de Grado y proposición de 
Jurado que evaluará el Trabajo Especial de Grado del Br. Ricardo Franquiz, C.I. 18.556.832. 
Titulo del Trabajo “Acciones de Grupos de Lie en Pseudovariedades” 

 
   Principales      Suplente 
   Prof. Fermín Dalmagro   (Tutor) 
   Prof. Tomás Guardia     Prof. Mauricio Angel 
   Prof. Francisco Tovar     Prof. José Gregorio Mijares 
 
 

Aprobado 
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